
20248
21 мая 

№19(634)

Учредитель: МОСКОВСКОЕ ГОРОДСКОЕ ОТДЕЛЕНИЕ политической 
партии «КОММУНИСТИЧЕСКАЯ ПАРТИЯ РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ».  

Тел. 8-495-318-51-73. 
Главный редактор Н.Г. Веселова 

Газета зарегистрирована в Управлении Федеральной службы по 
надзору в сфере связи, информационных технологий и массо-
вых коммуникаций по Москве и Московской области. 
Свидетельство о регистрации СМИ ПИ №ТУ 50-879 от 21 декабря 2010 г. 
Адрес редакции: 117452, г. Москва, Симферопольский бульвар, 
д. 24, корп. 3. Тел. 8-499-257-44-85. 

Электронная почта: pravdamoskvy@yandex.ru 
www.msk.kprf.ru  

Распространяется бесплатно, часть тиража — по подписке. 
Подписной индекс ПН808. 

Авторы опубликованных материалов выражают в них собственную 
точку зрения. Рукописи не рецензируются и не возвращаются. 
Отпечатано в филиале ОАО «ПФОП» «Волоколамская типография». 

143600, Московская область, г.Волоколамск, ул.Парковая, д.9 
 

Тираж 25 000 экз. 
Заказ №1422-24 

Подписано в печать 20 мая 2024 г.  
По графику: в 17.00. Фактически: в 17.00 

Набор в команду контроля за выборами! 
Группа координации контроля за выборами МГК КПРФ про-

водит набор добровольцев, неравнодушных к обеспечению 
честных выборов в городе Москве, для направления наблюда-
телями на выборах депутатов Московской городской Думы в 
сентябре 2024 года. 

Система работы КПРФ по контролю 
за выборами отработана годами и опи-
рается на постоянно действующую ор-
ганизационную структуру, квалифици-
рованную юридическую службу, пред-
ставительство в избирательных комис-
сиях всех уровней. 

До начала реальной работы плани-
руется обязательное обучение участ-
ников, выдача методических материа-
лов, распределение по избиратель-
ным участкам. 

Пресечь фальсификацию выборов можно только большой, 
сплочённой командой, объединённой целью чистоты выборов. 
Приглашаем в эту команду всех честных граждан, вне зависи-
мости от политических взглядов, принадлежности к оппози-
ционным партиям и общественным организациям. 

Группа контроля за выборами МГК КПРФ ждет вас. Онлайн-
запись на сайте https://msk.kprf.ru/control/ или на электрон-
ную почту: control.kprf@bk.ru  

О себе просьба сообщить: 
1. Фамилия, имя, отчество,   
2. Ваш телефон для связи,  
3. Ваш е-mail,   
4. Административный район, предпочтительный для работы 

в УИК,  
5. Опыт работы на выборах. 

Справки по телефону: 8(499) 444-23-48 моб.

Депутат от КПРФ Алексей Ку-
ринный, кандидат медицинских 
наук, в ходе обсуждения канди-
датур зампредов Правительства 
РФ поднял вопрос о социальных 
надбавках медицинским работ-
никам скорой помощи. «Ситуа-
ция, мягко говоря, критическая, 
в Госдуму приходит огромное ко-
личество обращений. Мы на-
стаиваем на том, что справедли-
вость в отношении заработных 
плат работникам скорой по-
мощи должна быть восстанов-
лена», – подчеркнул Алексей 
Владимирович. 

 Второй вопрос Куринного 
стал не менее важным: какие 
дополнительные мероприятия 
планируются для поддержки 
сельской медицины в 2024–
2030 году? Третий коснулся со-
циальной поддержки многодет-
ных семей, относительно кото-
рых разные регионы принимают 
разные нормативные акты. «Мы 
считаем, что меры поддержки 
многодетных семей должны ис-
ключить создание мер по прин-
ципу нуждаемости. К сожале-
нию, такая рекомендация посту-
пила в регионы от Правитель-
ства Российской Федерации. От-
ветьте, пожалуйста, на эти три 
вопроса», – попросил Куринный. 

Татьяна Голикова париро-
вала, что уже представила соот-
ветствующую информацию о ра-
боте относительно поддержки 
работников скорой медицин-
ской помощи: «Выявлены суще-
ственные отклонения по органи-
зации финансирования скорой 
медицинской помощи в субъ-
ектах Российской Федерации. 
По нашим оценкам, приблизи-
тельно 9 миллиардов рублей в 
целом по Российской Федера-
ции отвлечены с целей финанси-
рования скорой медицинской 
помощи. Поэтому регионам по-
ручено устранить перекосы, ко-
торые у них образовались и до-
ложить. А министерство здраво-
охранения до 1 июня должно 
представить соответствующую 
информацию в правительство 
Российской Федерации, о чём 
вы будете проинформированы. 

Второе, то, что касается пер-
вичного звена здравоохране-
ния, его финансирования. Хочу 
сказать, что в целом в 2024 году 
благодаря вашей поддержке мы 
увеличили субвенции, которые 
предоставляются на оплату ме-
дицинской помощи в рамках 
ОМС на 13,6 процента, практи-
чески на 400 миллиардов руб-
лей. 

Существенное увеличение по-
лучила амбулаторная медицин-
ская помощь, объёмы уве-
личены на 25 процентов – это 
порядка 176 миллиардов руб-
лей. Причём это без средств, ко-
торые отдельно предостав-
ляются на проведение диспансе-
ризаций и профилактических 
осмотров, а это ещё порядка 28 
миллиардов рублей. Сейчас в 
рамках мониторинга, который 
мы осуществляем, мы видим, что 
уже на увеличение финансиро-
вания центральных районных 
больниц поступило порядка 98 
миллиардов рублей. 

Активно с учётом тех замеча-
ний, которые высказывала Госу-
дарственная Дума во время об-
суждения отчёта правительства, 
отдельное внимание мы уде-
ляем кадровому вопросу. Не-
смотря на то, что за 2023 год 
чуть-чуть удалось переломить 
тенденцию по увеличению коли-
чества врачей, это порядка 10 
тысяч за 2023 год, тем не менее 
для обеспечения кадрами соот-
ветствующих населённых пунк-
тов, особенно отдалённых, сель-
ских, малонаселённых пунктов, 
мы будем реализовывать целый 
комплекс мер. 

Что это за комплекс мер? 
Остановлюсь только на двух. Вы, 
наверное, отлично знаете, что 
некоторые стационарные учреж-
дения имеют профицит по вра-
чебному персоналу и среднему 

медицинскому персоналу. По-
этому в рамках нашей работы 
мы предполагаем, что эти врачи 
и этот средний медицинский 
персонал может работать, в том 
числе вахтовым методом, сохра-
няя за собой рабочие места в 
тех учреждениях, в которых они 
работают, с соответствующей 
оплатой. 

Далее. Вы знаете, что… и вы 
приняли это решение и спасибо 
вам за это законодательное ре-
шение, что ординаты второго 
года обучения могут трудиться в 
медучреждениях. Эти ордина-
торы тоже будут привлечены к 
данной работе», – заверила 
вице-премьер. 

Было бы из-за чего слёзы 
лить: на острые вопросы даны, 
как обычно, красивые и размы-
тые ответы не по существу. Про-
фицит по врачебному персо-
налу? Где у нас такое? Врачи бу-
дут работать вахтовым методом? 

Теперь вся Россия будет как 
районы Крайнего Севера? 

На практике же даже выпол-
нение указания президента ПФ 
о повышении зарплат и доведе-
нии доли базового оклада меди-
цинским работникам до 50% в 
структуре заработной платы, 
увы, не работает. Доказатель-
ство тому – сравнение расчёт-
ных листков фельдшеров скорой 
помощи, которое выложил в 
своих соцсетях Алексей Курин-
ный. Депутат саркастично на-
звал это «прорывом» по зарпла-
там. «Как вы можете убедиться 
сами никаких 50% не получи-
лось даже в теоретической мо-
дели (таблица представлена бух-
галтерией учреждения для «успо-
коения» медиков)», – отметил он. 

О поддержке же хоть много-
детных, хоть каких угодно семей 
и вовсе говорить не приходится. 

 
Александра Смирнова

Три вопроса для Голиковой
Провластные политологи сетуют, что своими во-

просами коммунисты в Государственной Думе 
едва не довели до слёз вице-премьера Татьяну Го-
ликову. Что же это за вопросы такие?

16 мая в отделе МВД по району 
Нагатино-Садовники разыгра-
лась драма. 19-летняя чеченка 
Лия Заурбекова пыталась спря-
таться в отделе полиции от род-
ственников.  

Заурбекова сбежала из дома в 
Чечне 13 мая и уехала в Москву – 
как она рассказала на видео, из-
за физического и психологиче-
ского насилия. 16 мая она уви-

дела у дома в Москве, где жила 
несколько дней, отца, и вызвала 
полицию, попросив защиты. Её 
доставили в отдел, который 
вскоре окружила группа мужчин, 
представившаяся её родственни-
ками. Там же несколько часов де-
журили журналисты и правоза-
щитники. Заурбекова записала 
видеообращение, заявив, что не 
может покинуть полицейское от-
деление из-за страха за свою 
жизнь. 

Она также  рассказала, что, 
хотя ушла из города, в котором 
проживала, её родители подали 
заявление в полицию в Москве, 
где утверждали, что она несовер-
шеннолетняя, и объявили её в 
розыск. 

Депутат Государственной 
Думы от КПРФ, член Комитета по 
делам национальностей Анаста-
сия Удальцова побывала в ОМВД 
Нагатино-Садовники и удостове-
рилась, что девушка покинула 
ОМВД отдельно от родственни-
ков, которые требовали выдать 
им Заурбекову.  

Общаясь с представителями 
СМИ, Анастасия Удальцова на-

помнила, что, согласно Конститу-
ции, Россия – светское правовое 
государство.  По мнению депутата, 
компетентные органы должны 
проявить максимум внимания к 
сложившейся ситуации, особенно 
на фоне заведенного СК РФ в 
апреле уголовного дела по факту 
пропажи Седы Сулеймановой (де-
вушка из Чечни, сбежавшая из-за 
отказа вступать в брак; её выдали 
родственникам и с тех пор её ме-
стонахождение неизвестно). 

Позже стало известно, что Лия 
Заурбекова покинула Россию. 
Информацию об этом подтвер-
дила адвокат девушки Наталия 
Тихонова, подчеркнув, что в це-
лях безопасности не может рас-
крыть детали. 

Соратник главы Чечни Рам-
зана Кадырова Адам Делимха-
нов, в свою очередь, уверен, что 
Заурбекову вернут родным в рес-
публику. Девушкой манипули-
руют, заявил соратник Рамзана 
Кадырова, подчеркнув, что ви-
новного накажут по закону. 

После этого Заурбекова вышла 
на связь. Она записала ещё одно 
видео, в котором подтвердила, 
что находится в безопасности, по-
просила её не искать и не на-
страивать против неё чеченские 
власти.

Право на жизнь

Тел. 8 (495) 318-51-73 Эл. почта: join@msk.kprf.ru Сайт: https://msk.kprf.ru/join
ВСТУПАЙТЕ В КПРФ!


